
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Dienstag, der 20.06.17

Nur ein Wort
von Br. Thomas Gebhardt

Matthäus 8:8 
Der Hauptmann antwortete und sprach: Herr, ich bin nicht wert, daß du unter mein Dach kommst, sondern
sprich nur ein Wort, so wird mein Knecht gesund werden!

Bei uns ist das ja oft anders. Wir sind ja oft der Meinung, dass wir die tollsten Menschen wären und bei uns
der beste Ort wäre, an dem JESUS sein müsste. Wir sind auch oft der Meinung irgendwie mitsprechen zu
müssen. Dieser Hauptmann verstand aber rein menschlich, natürlich, wie es nur möglich ist einen Haufen
von Menschen zu führen. Und dieser Hauptmann hatte die Erkenntnis, dass JESUS der Herrführer der
himmlischen Legionen war. Dieser Hauptmann erkannte, was JESUS sagt ist Gesetz, wird in jedem Fall
eintreffen. Sehen Sie, und dies möchte ich Ihnen heute mit in den Tag geben. 

Ich weiß, dass ist viel verlangt dies zu akzeptieren. Unser altes Wesen rebelliert gegen solche absoluten
Aussagen. Das war auch damals so bei JESUS. Dieser Hauptmann, ein Mann der Besatzungsmacht,
erkannte etwas, was JESUS in Seinem Volk vergebens suchte. Er erkannte, was Glauben bedeutet. Für uns
ist Glauben manchmal etwas, was sich in frommen Sprüchen äußert. Das hatten die Pharisäer gut drauf. Sie
redeten in frommen Sprüchen, salbungsvoll, aber außer Werksgerechtigkeit hatten Sie nichts, keinen wahren
Glauben. Dieser heidnische Hauptmann aber hatte Vertrauen, Glauben, einen Glauben, den JESUS bei
Seinem Volk, dem Volk Gottes, nicht fand. Und natürlich wurde diesem Mann von JESUS geholfen. ER
bekam, was er ersehnte!

Nun komme ich zu Ihnen, lieber Leser. Sie wissen, ich liebe alle Leser dieses ?Wort zum Tags?, weil ich
weiß, JESUS hat Sie auf diese Seite gebracht, um Ihnen zu helfen. Ich weiß, dass ich nur ein Botschafter an
Christi statt bin (2.Korinther 5:20), also jemand, der Ihnen das sagt, was Ihnen JESUS auch sagen würde.
Außerdem weiß ich, dass viele von Ihnen leiden, geistlich und körperlich in Bedrängnis und Not sind. Manche
sind sogar gefangen in schlechten Gedanken und allen möglichen Dingen, die Ihr Leben schwer machen.

Da habe ich eine Botschaft von JESUS für Sie: (Matthäus 11:28) ?Kommt her zu mir alle, die ihr
niedergedrückt und belastet seid: ich will euch Ruhe geben!? Sehen Sie, ALLE, die Sie niedergedrückt sind,
die Sie belastet sind, JESUS wird Ihnen helfen! ER ruft Ihnen zu ?kommet?, das bedeutet, ER hat den Weg
frei gemacht. Wissen Sie, ER gab SEIN Leben, damit Sie kommen können, um Ruhe zu bekommen. Seien
Sie wie dieser Hauptmann und setzen Sie Ihr ganzes Vertrauen auf JESUS und JESUS wird Sie nicht
enttäuschen! 

Dies soll ich Ihnen heute als frohe Botschaft geben. Ihr Thomas Gebhardt
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